



SOCIÉTÉ NATIONALE DE LA CROIX-ROUGE HAÏTIENNE

*La Présidente*

PROGRAMME ÉLARGI DE VACCINATION  
INTRODUCTION DU VACCIN PENTAVALENT

Cérémonie de lancement

Hôpital Universitaire La Paix – 12 novembre 2012

Distingués membres du Gouvernement de la République,  
Distingués représentants des Organisations internationales,  
Mesdames, Messieurs les Hauts cadres du Ministère de la Santé Publique,  
Mesdames, Messieurs les représentants des Organisations non-gouvernementales,  
Distingués invités,



## SOCIÉTÉ NATIONALE DE LA CROIX-ROUGE HAÏTIENNE

*La Présidente*

C'est avec un immense plaisir que la Société nationale de la Croix-Rouge Haïtienne, par mon entremise, répond à l'invitation que lui a faite le Ministère de la Santé Publique et de la Population de participer à la cérémonie de ce jour. Jour attendu depuis de nombreuses années aussi bien par les prestataires de soin du secteur public que ceux du secteur privé. Car le vaccin Pentavalent faisant partie intégrale du Programme élargi de vaccination sera désormais accessible à tous. Une utilisation systématique de ce vaccin à l'instar de ceux protégeant contre la tuberculose, la poliomyélite, la rougeole et la rubéole permet d'augurer une amélioration significative de la morbidité et de la mortalité infanto-juvénile liées aux infections causées par la souche B de la bactérie *Hemophilus influenzae* ainsi qu'à l'infection et complications digestives dues à la souche B du virus de l'hépatite.

En sa qualité d'auxiliaire des Pouvoirs publics dans le domaine humanitaire, la Croix-Rouge Haïtienne est fière de s'associer à cette démarche d'envergure ; car étant au service des personnes les plus vulnérables, **sauver des vies et changer les mentalités** sont plus qu'un simple slogan. C'est une philosophie, un idéal et même des résultats à atteindre.



## SOCIÉTÉ NATIONALE DE LA CROIX-ROUGE HAÏTIENNE

### *La Présidente*

Aussi, la Croix-Rouge Haïtienne, à travers son réseau de volontaires et de concert avec la Fédération internationale et les Sociétés nationales sœurs, s'engage à participer activement aux côtés du Ministère de la Santé publique à l'exécution des activités de vaccination. Elle le fera à divers titres et aux différents niveaux de la structure du PEV. Nos volontaires et employés seront accompagnateurs des enfants à vacciner, des mobilisateurs communautaires, des vaccinateurs, des évaluateurs ou simplement des crieurs, selon les besoins. Notre société continuera d'être membre du Comité de coordination inter-agence du PEV, selon le vœu du MSPP et apportera son support logistique au programme, autant que faire se peut. Elle utilisera son portail SMS, ses antennes de radio et son système de son ambulant pour promouvoir l'importance de la vaccination.

Nous saisissons l'occasion pour encourager les parents à rechercher pour leurs progénitures, les enfants de moins de cinq ans en particulier, les services de vaccination. Nous profitons aussi de cette plateforme pour remercier nos partenaires du Mouvement de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge de leur appui financier et technique.

Il est impératif que nous saluions le dévouement et le professionnalisme de nos volontaires et de nos cadres qui, déployés sur tout le territoire, portent secours et assistance à toute personne vulnérable et qui ont participé à toutes les campagnes de vaccination du Ministère.



## SOCIÉTÉ NATIONALE DE LA CROIX-ROUGE HAÏTIENNE

*La Présidente*

Nous terminerons en félicitant le Ministère pour sa détermination à inverser à moyen et long termes, la courbe des indicateurs de santé qui se situent encore en deçà des normes.

Je vous remercie.

Port-au-Prince, le 11 Novembre 2012

Michaèle AMÉDÉE GÉDÉON, MD, MPH  
Présidente de la Croix-Rouge Haïtienne